

地域づくり通信 第10号

2013年12月15日発行

編集・発行 南橋地区地域づくり推進協議会 広報部会

事務局：南橋公民館内 ☎231-2376

地域探検隊

今後の計画決まる



「名所」の説明(田口町で)



本協議会では、ふるさと再発見を目的に「地域探検隊」活動を行っています。すでに、22年度には田口町地域を実施しました。このほど今後の計画＝年度と地域が決まりました。3-4町をまとまりとして、4か年度計画で行います。(下表を参照)

地図番号の順番で、あなたの町の名所・文化財・自然・貴重な建物などを巡る予定です。また、この事業を基本に、ゆくゆくは「南橋地区 地域探検マップ」の作成なども考えています。

4か年で
全町をカバー

地域探検隊の計画

地図番号① 22年度
田口町地域 (実施済み)

地図番号② 26年度
下小出町・青柳町・龍蔵寺町地域

地図番号③ 27年度
上小出町・荒牧町・川原町地区

地図番号④ 28年度
上細井町・下細井町・北代田町地域

地図番号⑤ 29年度
関根町・川端町・日輪寺町・南橋町地域

「ふるさと」を再認識(同)



イメージ



南橋中が橘山で課外活動

南橋中学校の約200人の生徒さんが、10月31日に橘山で課外活動。橘山憩い森愛護会・田口町自治会から、橘山の歴史や植物について説明を受けたり、草刈りや巣箱設置作業をしたりしました。こうした活動を通じて、同校は文部科学省から表彰を受けています。



今年も田口菜の種まき

本協議会の中心的な取り組みで、すっかり名物として定着している「田口菜」です。来年の収穫に向けて、10月10日に22人が集まって田口菜の種まきが行われました。今回は広く参加希望者を募り、明寿大学に通っている人の顔も。



「菜の花娘」が七夕まつりに南橋りサイクルの会の協力で作成した、「菜の花娘」を七夕まつりに出品。通りゆく人の目を惹いていました。(7/3-8)

活動ウオッチ



ヤマザクラも共に成長

来年の開花を目指し、橘山ヤマザクラ植樹者の集いを実施。お天気にも恵まれ、家族を含む63人が参加。(11/17)



楽しくクリスマス会

「子育て井戸端サロン」の12月例会はクリスマス会。サンタさんと遊んだり、楽しいひと時を過ごしました。(12/9)



自然と企業活動の共生を学ぶ

—「サンデンフォレスト」見学会に40人—

本協議会では、自然環境を大切に企業活動を進めている「サンデンフォレスト赤城事業所」の見学会を、11月26日に行いました。約40人の会員が参加。自然と企業活動の調和と共生について、実際に見たり説明を聞いたりしました。参加者は「自然環境について、とても参考になる見学会でした」と話していました。



「サンデンフォレスト赤城事業所」の開発・建設のコンセプトを聞く



自販機などを造る工場内部も見学



具体的な自然の保存例を知る

開催します

「認知症・介護家族の思い」をテーマに発表や質疑

福祉部会では他団体の協力をいただき、下記のとおり、標記の会を開きます。お出かけください。

◆26年3月4日(火)10:00

◆南橋公民館ホール

25 南橋花いっぱいコンクール

田口町・川原町が優秀賞

- 優秀賞 田口町 川原町
- 優良賞 関根町 川端町
- 南橋町 龍蔵寺町
- 特別賞 上細井町 下小出町
- 北代田町 上小出町
- 努力賞 下細井町 荒牧町
- 日輪寺町 青柳町

NEWS ニュース にゅーす

◆龍蔵寺町が全国入選——。花のまちづくり推進協議会が主催の「(全国)花のまちコンクール」で、「龍蔵寺町赤城白川を花で飾る会」が団体部門で見事入選しました。◆ご承知の方も多いと思いますが、南橋公民館(市民サービスセンター)事務室は改修工事のため敷地内に移転しました。◆本協議会の「推進大会」を3月16日(日)午後開催の予定で進めています。

編集を終えて

●忙しい師走ですー。今年度後期分の「通信」をお届けします。皆さんにとって、来年も良い年になりますように。(萩)●南橋地区の文化祭が中止になってしまいました。本協議会の活躍ぶりの一端が紹介できず残念でした。(中)●地域探検隊の「長期計画」(1面)が決まって良かったです。先が見えてきました。(滝)●「フォレスト見学会」(2面)に同行。昼食をとった社員食堂のメニューにも興味津々。食欲の秋?でした。(市)